

COMUNICADO DEL CENTRO SOCIAL OKUPADO LES NAUS

Después de las manifestaciones que se vivieron contra la invasión de Irak, algunos proclamaron a Barcelona como "ciudad de la paz"; fueron los mismos que dicen estar muy preocupados por el pacifismo hasta el punto de convertirlo en uno de los ejes temáticos del Forum de las Culturas S.A. Y es cierto que les preocupa la paz, y que quieren hacer de Barcelona una ciudad pacífica y pacificada.

En aquellas mismas manifestaciones se oía otro grito: "¿Cuál es tu guerra?". Este grito quería recordar que esta ciudad también es un campo de batalla, de guerras menos espectaculares y menos mortíferas, más cotidianas, de guerras en las que no arriesgamos la vida, pero en las que se decide cómo podrían ser nuestras vidas.

Una guerra que libramos cada día contra la precariedad, la exclusión, el miedo y la soledad. Una guerra en la que intentamos llenar este vacío y alejar este malestar con otras formas de socialidad que no pasan por los espectáculos piromusicales del ayuntamiento ni por los días de la bicicleta patrocinados por Don Piso.

Una guerra que tiene sus batallas y sus efemérides, y una de ellas anda ya cerca: 7 de noviembre, desalojo del CSO Les Naus. Ese día los amantes de la paz, de los beneficios, de la especulación, de los valores del Forum, pueden ganar otra batalla, pueden desalojar y derruir las Naus. Y ganada la batalla, acabada otra pequeña guerra, celebrar la victoria, y la paz. La paz que viene después de la guerra, la paz que imponen los vencedores. Y nos intentarán pacificar, intentarán pacificar esta ciudad hasta reducirla al silencio y a la resignación.

Barcelona, la ciudad de la paz.